

Spenden

Für das Projekt „Warmes Essen an jedem Tag“ sind wir auf Spenden angewiesen. Wir stellen immer häufiger fest, dass Senior_innen nicht mehr täglich Essen bestellen, weil sie es sich nicht leisten können. Dabei spielt eine gesunde und warme Mahlzeit täglich für viele ältere Menschen eine zentrale Rolle für das Wohlbefinden. Gleichzeitig fällt die selbstständige Zubereitung schwer. Zudem sind die Fahrer_innen von Essen auf Rädern häufig der einzige tägliche Kontakt der älteren Menschen. Bei Bedarf rufen Sie den Notarzt oder sorgen dafür, dass bei Veränderungen Angehörige informiert werden.

Ihre Spende sichert ohne Umwege älteren Menschen mit kleiner Rente eine tägliche warme Mahlzeit.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Spendenkonto

Wiesbadener Volksbank eG
IBAN: DE09 5109 0000 0000 0578 60
BIC: WIBADE5W
Verwendungszweck: Warmes Essen

Oder online



Kontakt

Essen auf Rädern

An der Kupferlache 2-4
65187 Wiesbaden

Heike Morell

Tel.: 0611/58 07 99 60
Fax: 0611/58 07 99 65
ear-cv@caritas-wirt.de

Erreichbarkeit

Montag bis Freitag
8.30 bis 13.30 Uhr

www.caritas-wiesbaden-rheingau-taunus.de

caritas

Warmes Essen an jedem Tag

Essen auf Rädern - Bezuschussung für Senior_innen mit eingeschränkten finanziellen Mitteln



Herausgegeben von
Caritasverband Wiesbaden-Rheingau-Taunus e.V.
Friedrichstraße 26-28, 65185 Wiesbaden
Tel.: 0611/174-181
verena.mikolajewski@caritas-wirt.de
www.caritas-wiesbaden-rheingau-taunus.de



Caritasverband
Wiesbaden-Rheingau-Taunus e.V.

Was ist „Warmes Essen an jedem Tag“?

Über das Projekt „Warmes Essen an jedem Tag“ können Senior_innen die tägliche Essenslieferung durch Essen auf Rädern des Caritasverbands Wiesbaden-Rheingau-Taunus e.V. finanziell bezuschusst bekommen.

Dafür werben wir Fördermittel und Spenden von Privatpersonen, Firmen und Stiftungen ein.

Wer soll unterstützt werden?

Ältere Menschen, die in ihren finanziellen Mitteln eingeschränkt sind, aber keinen Anspruch auf unterstützende Leistungen durch das Sozialamt haben. Besonders diese Gruppe ist häufig von Altersarmut bedroht oder betroffen.

Die Daten der Antragsteller_innen werden vertraulich behandelt. Die Mitarbeitenden bei Essen auf Rädern unterliegen der Schweigepflicht.

Wie bekomme ich die Unterstützung?

Sie stellen einen Antrag bei Essen auf Rädern des Caritasverbands Wiesbaden-Rheingau-Taunus e.V.

Diesen Antrag können älteren Menschen stellen, die Essen auf Rädern des Caritasverbands Wiesbaden-Rheingau-Taunus e.V. nach Hause geliefert bekommen möchten. Sowohl Senior_innen, die bereits Kund_innen sind, als auch die, die bisher noch kein Essen auf Rädern bekommen, dies aber gerne möchten.

Wann wird ein Antrag bewilligt?

Ob Sie Unterstützung erhalten, ist abhängig von Ihrem Einkommen/Ihrer Rente und Ihrem Vermögen. Sie dürfen außerdem keine staatliche Unterstützung wie Sozialhilfe oder ALG II beziehen und auch keinen kommunalen Zuschuss zu Essen auf Rädern.

Die Einkommensgrenzen liegen höher als bei der Beantragung staatlicher Hilfen.

Wie hoch ist die Unterstützung?

Die unterschiedlichen Menüs von Essen auf Rädern kosten derzeit zwischen 7,90 € und 9,90 €.

Wird ein Antrag bewilligt, wird ein Zuschuss von 3,50 € pro Essen und pro Tag gewährt.

Wenn ausreichend Spenden- und Fördergelder vorhanden sind, machen wir feste Zusagen für drei Monate. Danach kann unkompliziert verlängert werden, wenn weiterhin ausreichend Mittel vorhanden sind.

Welche Unterlagen werden benötigt?

Sie füllen einen Antrag aus, den Sie bei Essen auf Rädern bekommen. Darin werden Sie nach dem Einkommen der Haushaltsangehörigen gefragt (ohne Pflegegeld, Blindengeld, Kriegsopterfürsorge). Auf Nachfrage müssen Sie einen entsprechenden Einkommensnachweis vorlegen.

Das Antragsverfahren ist so unbürokratisch und einfach wie möglich gestaltet.